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紫陽花がきれいに花咲き始める６月になりました。今月
は、体育大会、令和４年度初めての定期テスト（国社数理
英）、生徒総会があります。目標をもち取り組むことで、一
人ひとりにとって、成長の機会としてほしいと思います。 

新型コロナウイルス感染防止に対しては新たな県の指針を
受けて市川市の対応がいくつか整理されました。市川市教育
委員会のホームページを開き、【市川市立学校・幼稚園の新
型コロナウイルス関連情報】をクリックしていただくと、新

たな学校生活スタイルガイドライン【令和 4年 5月 26日更
新】マスクの着脱について【令和 4年 5月 26日更新】が掲
載されています。５月の「新たな学校生活ガイドライン」では、  【６月の美術部の作品】 

グループ活動、班での話し合い及びペアトーク等はマスクを着用したうえで必要に応じて積極的
に実施するとあります。マスクの着脱については、マスクを必要としない場合、積極的にマスク
を外す場面、マスクについての留意点が示されています。 

市の指針を受けながら、第一中学校の教育活動を段階的に本来の姿に戻して参ります。 

 

１ ６月４日（土）の体育大会むけて 
 ５月下旬から体育委員会の皆さんが朝早くから集ま
り準備を重ねています。本校は生徒主体の体育大会を

目指しております。当日は生徒が学校全体を動かして
いくように支援しながら用意をしてきています。行事
を作り上げていく中で、自分で考え勇気をもって決断
し行動する力を身につけてほしいと考えています。ま
た、仲間と協力して目標を達成したりやり遂げたりす
ることで、頑張ることが正しいという感性や強い自己
肯定感を育成したいと考えています。 

 開閉会式の運営、学年種目、特別種目の実施等、生
徒が行います。一つひとつが生徒の輝く場として大切
にします。 

 今年の体育大会のスローガンは、「飛竜乗運」（ひり
ょうじょううん）といいます。３学年女子生徒の発案

です。飛竜乗雲という四字熟語の「雲」を「運」に変
え、もとの意味であるヒーローや英雄が活躍すること
にプラスして「運」も味方してくれるような素晴らし
い体育大会にしようという思いがあります。青春の
花々が咲きあう感動が当日みられることをご期待くだ
さい。 

 保護者の競技の参観につきましては、すでにご連絡
しておりますように、人数と場所と時間の制限をいた
しました。当日は、保護者受付カード（必要事項を記
入したもの）と参観希望アンケート（決定欄に赤丸の
はいっているもの）をご持参ください。受付にて確認

させていただきます。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

  

令和４年度体育大会 プログラム 

午前の部 

開会式 

１ 一中ストレッチ 

２ １学年学級対抗綱引き 

３ ２学年学級対抗綱引き 

４ ３学年学級対抗綱引き 

（ 給水 手洗いタイム） 

５ ２学年種目 

６ １学年学級対抗リレー 

７ ２学年学級対抗リレー 

８ ３学年種目 

午後の部 

９ １学年種目 

１０ ３学年学級対抗リレー 

１１ ダンスパフォーマンス 

１２ 紅白リレー女子の部 

１３ 紅白リレー男子の部 

閉会式 
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２ ２泊３日の京都・奈良の修学旅行 ３年間の校外学習の集大成の実現 

今年の修学旅行のスローガンは、「NEW AIR」～広い視野を持ち、感謝を忘れず、仲間との

絆を深め、新時代の修学旅行を作ろう～でした。班組織では、実行委員を中心に、班長、副班

長、学習係、保健美化係、会計係、部屋係組織では、室長を中心に、副室長（貴重品）、保健美化

係、しおり係、布団係、入浴係と、一人ひとりに明確な役割とその達成に向けての準備がされて

いました。夜の各クラスでの係反省では、実行委員が学級をまとめ、よりよい行動をするための

話し合いがなされていました。 

生徒と一緒に３日間過ごし感じますのは、１学年校外学習のマザー牧場、２学年校外学習での

鎌倉のグループ活動の経験が、今回の修学旅行の奈良、京都のグループ活動に生かされていたと

いうことです。３年間の計画で生徒を育ててきた学年の先生方の指導の成果が見られました。 

 実行委員を務めた生徒の感想を紹介します。 

「まずは無事に修学旅行を終えられてうれしく思います。コロナ禍になってから初めて本格的に

行けた修学旅行。準備段階から大変なことが多かったです。３日目、いろいろな人から『楽しか

った』、『また行きたい』という声が聞けたこと、本当にうれしかったです。」（女子生徒） 

「僕はこの修学旅行で周りを見て臨機応変に対応することを学びました。また修学旅行に行く前

や当日、いろいろな人から「ありがとう」と言われ、実行委員として活動してきたやりがいを感

じられました。そして何よりも、みんな笑顔で無事に帰って来られたことがうれしいです。」（男

子生徒） 

 修学旅行の中であった仲間と喜びを共有した感動を大切にし、みんなが楽しい学校生活の実現

を進めてほしいと思います。 

 

３ 除草イベント ご協力ありがとうございました 

 ５月２８日（土）午前８時３０分から、本校の除草イベントが行われました。造園業を営む榎

の会会長田中様が段取りを整えてくださいました。PTAの呼びかけの下、２５名ほどの皆さんが

集まってくださいました。 

 桜並木、グランドのまわり、体育館の裏（体育大会のとき、生徒の移動通路となります）を中

心に４０分くらい、熱中症に配慮しながら草取りをしてくださいました。おかげさまで大変きれ

いになりました。ボランティアの気持ちで動いてくださった皆さんに感謝申し上げます。生徒た

ちが安全に、気持ちよく体育大会に臨めます。 

 

４ 学校評価アンケート ご協力をお願いいたします。 

 学校評価は年間２回行います。第１回目は、６月中旬を考えております。アンケートの内容は

大きく二つです。一つは、保護者の皆様から見た生徒の姿です。一つは保護者の皆様から見た学

校の姿です。青春の花々が咲きあう第一中学校の実現を目指してまいります。皆様からの回答、

裏面のご意見を生かしながらよりよい学校づくりを推進します。 

 

５ 自転車保険加入の義務化が７月より始まります【努力義務から義務へ】 

千葉県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例が、令和４年７月１日に一部改正とな

り、自転車利用者（未成年者の場合は保護者）の自転車保険（自転車利用者が他人を害した場合

の保険）の加入が義務化されます。被害者の救済や加害者の経済的負担の観点から今回の改定と

なりました。第一中学校の学区は広く坂が多く、生徒の自転車利用率と危険度は高いと思いま

す。ヘルメットの着用と併せて、家庭で話題にしていただきたいと思います。 


